

Manuel Farías: una alternativa con visión para liderar el gobierno regional de Coquimbo

Ayer, durante un almuerzo organizado por Foroinnovación en el restorán Bakulic para celebrar el lanzamiento del Premio de Innovación Avonni 2024, surgió una figura con potencial para liderar la Región de Coquimbo: Manuel Farías.

En su intervención, Farías destacó la importancia de la educación como motor de emprendimiento e innovación, y enfatizó la necesidad de un liderazgo fuerte que promueva un entorno propicio para el desarrollo y la innovación en la región.

Manuel Farías posee una trayectoria impresionante que lo posiciona como una alternativa ideal para el cargo de gobernador regional, una opción que el Partido Socialista y el diputado Manouchehri deberían considerar seriamente.

Con más de dos décadas de experiencia en roles de liderazgo y gestión, Farías ha dirigido proyectos en Fundación Chile, ha sido rector del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Coquimbo y ha trabajado como consultor en OpenUp-Coaching. Además, su labor como gerente de Responsabilidad Social y Asuntos Corporativos en Teck CDA y en Fundación



Minera Los Pelambres demuestra su compromiso con el desarrollo sustentable y la responsabilidad social.

Farías es un planificador social experto en participación ciudadana, estrategias de sustentabilidad y relacionamiento con grupos de interés para proyectos de inversión. Su formación en economía social y gestión de empresas cooperativas complementa su perfil profesional, destacándose también como un defensor de una sociedad más igualitaria e inclusiva.

Aficionado a la observación de las estrellas, la fotografía, el fútbol y la música, Manuel Farías aporta una visión humana y cercana a su liderazgo. Cree firmemente en la colaboración entre el Estado, la sociedad civil y las empresas para implementar visiones comunes que impulsen mejores condiciones para el desarrollo local.

Con su vasta experiencia, Manuel Farías se perfila como una alternativa formidable que puede marcar una diferencia significativa en la gobernanza regional de Coquimbo. Es hora de que el Partido Socialista valore esta opción y reconozca el potencial de liderazgo que Farías representa para la región.